



PRÓXIMAMENTE UNA SEVERA ENFERMEDAD DE VÓMITOS VIENE A LA TIERRA

PROFETA DR. DAVID OWUOR

3 DE ABRIL, 2025

Bendecido pueblo, EL SEÑOR TODOPODEROSO ha hablado hoy, y siendo hoy el 3 de abril del año 2025. Y en esta conversación, bendecido pueblo, EL SEÑOR ha hablado sobre una enfermedad que viene a la Tierra. Y en ese sueño, EL SEÑOR me pidió que diera un paso adelante y levantara mi brazo profético izquierdo y usara mi dedo profético izquierdo para golpear esta Tierra con una enfermedad.

Y entonces, después de eso, yo vi un lugar donde la gente estaba reunida, la gente estaba reunida. Ellos parecían, quiero decir, gente importante, gente que importa. Y mientras ellos estaban allí, incluso sillas, sillas estaban siendo traídas, diciendo traigan más sillas. Parece un lugar digno. Y más de ellos estaban llegando. Ustedes saben, yo pude ver otra caravana, vehículos llegando, vehículos llenos de gente y entonces después de eso, la gente comenzó a vomitar.

Así que hay una enfermedad que viene y será una enfermedad de vómitos, vómitos y ellos están vomitando cosas blanquecinas, blancuzcas. Y así ellos comenzaron a vomitar desde todas las direcciones y, y cuando ellos están vomitando, EL SEÑOR nos puso allí. Y así nosotros tuvimos que correr, porque ellos estaban vomitando. De hecho, que el vómito se está extendiendo muy lejos.

Nosotros estamos temiendo, de lavar nuestra ropa, de lavar nuestras vestimentas. Así que tienes que huir para que el vómito no lave tu vestimenta. Y mientras estén corriendo, otro está vomitando, el del frente está vomitando hacia ti y todos están vomitando. Los niños están vomitando y ellos están vomitando cosas blancas y ese vómito grave continúa hasta que la gente colapsó. Ahora yo veo algunos de los que han vomitado se han colapsado.

Ellos son ahora, el, el, el suelo se volvió ahora fangoso, el suelo se volvió fangoso y los, los, aquellos que están vomitando, yo veo ahora han comenzado colapsando uno por uno y colapsando ahora, ustedes saben, cubierto, el cuerpo está cubierto con una manta, ellos murieron.

¡Así que, hay una seria enfermedad que viene! Yo no sé el alcance de la enfermedad, si sucederá en un país o sucederá a través de toda la Tierra. EL SEÑOR está todavía por revelar eso. Pero donde sea que vaya a suceder, va a ser bastante intensa y bastante severa.

Todos, desde jóvenes hasta ancianos hasta dignatarios, todos estaban vomitando, literalmente vomitando. Y cuando ellos vomitan, llega muy lejos. Ellos, ellos lo salpican muy lejos. Así que nosotros tuvimos que correr para que el vómito no lavara nuestra ropa y mientras nosotros estamos corriendo, el siguiente está vomitando.

Entonces, va a derramarse sobre tus zapatos, en tu ropa y zapatos. Así que fue toda una situación. Y entonces al poco tiempo, yo veo ahora aquellos que han muerto del vómito, ellos están acostados boca arriba así, cubiertos con una manta sobre el lodo, lodo.

Cuando EL SEÑOR habla de lodo, eso es un pecado sexual, eso significa que hay pecado sexual que EL SEÑOR está juzgando en ese lugar, porque inicialmente yo vi el lugar, como un lugar muy ejecutivo con gente importante, gente digna.

Y entonces, ahora, ustedes ven mientras ellos están vomitando, todo el mundo está vomitando a diestra y siniestra. Y entonces, ahora, ellos colapsan y mueren. Y ellos mirando, sus cuerpos están mirando hacia arriba así, sus caras mirando hacia arriba con sus cuerpos yacendo en el lodo. Y ellos están cubiertos con una manta, con, con una manta, manta así después que ellos han muerto. ¡Así que esto es serio!

Hay una enfermedad severa que viene a la Tierra, la enfermedad del vómito. Este alcance de la enfermedad EL SEÑOR no nos ha dicho. Podría ser global, podría ser regional, podría ser nacional en un país, pero hay una enfermedad que viene.

En este 3 de abril, el año 2025, esto es lo que EL SEÑOR ha dicho, y se ve como que es urgente. Ahora, ustedes saben muy bien que yo les hablé sobre la liberación del jinete, del caballo pálido, y ustedes están muy conscientes de esa tremenda visión del 29 de julio, el año 2009, desde el piso del aeropuerto de

Johannesburgo en el Aeropuerto Internacional Oliver Tambo, cuando EL SEÑOR me mostró al cuarto ser viviente y la liberación del cuarto jinete del Apocalipsis.

Su nombre es muerte, y entonces, él fue corriendo alrededor de la Tierra y trayendo muerte. Así que ahora ustedes ponen las guerras juntas y añaden COVID, y entonces ustedes añaden ahora este que viene, es tremendo. Está destinado a perturbarles, a sacudirles, para que despierten a la realidad del tiempo, que EL MESÍAS VIENE.

¡Así que muy, muy serio, bendecido pueblo! ¡Esto es lo que EL SEÑOR ha hablado!
¡Es una conversación muy seria!

¡EL MESÍAS VIENE!

¡Gracias!

Traducción y transcripción para todo pueblo de habla hispana.

Equipo De Arrepentimiento Y Santidad, América Latina

Sitio Web en Español: <http://arrepienteteypreparaelpcamino.org>

<http://laescaleraalcielo.org>

Radio

Español: <https://s2.radio.co/s73352a1cf/listen> <https://s2.radio.co/s73352a1cf/low>

En inglés: www.repentandpreparetheway.org <https://www.jesusislordradio.info>